

KING SALMAN BIN ABDUL AZIZ AL SAUD
OFFICE OF HIS MAJESTY THE KING
ROYAL COURT, RIYADH
SAUDI-ARABIEN

Majestät,

Deutschland im Februar 2024

ich wende mich heute an Sie, um sie zu bitten, die Hinrichtung von Abdullah al-Derazi und Jalal Abbad zu stoppen.

Abdullah al-Derazi und Jalal Labbad droht unmittelbar die Hinrichtung, nachdem der Oberste Gerichtshof Saudi-Arabiens ihre Todesurteile im Geheimen bestätigt hat, ohne ihre Familien oder Rechtsbeistände zu informieren. Beide jungen Männer waren zum Zeitpunkt ihrer mutmaßlichen Verbrechen noch keine 18 Jahre alt. Ein Sonderstrafgericht hatte sie terrorbezogener Straftaten für schuldig befunden, weil sie an Protesten gegen die diskriminierende Behandlung der schiitischen Minderheit in Saudi-Arabien teilgenommen hatten. Sie hatten während ihrer Untersuchungshaft keinen Zugang zu einem Rechtsbeistand und berichteten vor Gericht, dass sie gefoltert wurden, um zu „gestehen“. Das Gericht hat ihre Folter- und Misshandlungsvorwürfe jedoch nicht untersucht. Ich bitte Sie hiermit, die Todesurteile gegen Abdullah al-Derazi und Jalal Abbad nicht zu ratifizieren und die zuständigen Behörden aufzufordern, ihre Verurteilungen aufzuheben und ein faires Wiederaufnahmeverfahren ohne Rückgriff auf die Todesstrafe anzuordnen. Außerdem bitte ich Sie, sofort eine unparteiische, unabhängige und wirksame Untersuchung der Vorwürfe der Angeklagten über Folter und andere Misshandlungen anzuordnen. Bitte erlassen Sie ein Hinrichtungsmoratorium als ersten Schritt hin zur vollständigen Abschaffung der Todesstrafe in Saudi-Arabien.

Hochachtungsvoll

Unterschrift

Name (in Druckbuchstaben)

Straße, Hausnummer

Ort